



# ひまわりだより

NY 育英学園 幼児部 2012年5月4日号

## 水泳教室はじまりました

2日水曜日、第一回目の年長水泳教室に行ってきました。何週間も前から楽しみにしている子や、ちょっとドキドキしている子など、この日を迎える気持ちは様々でしたが、学園長先生をはじめいろいろな先生方に見送られて学園を出発し、水泳会場に向かいました。着いてすぐは、YMCAの大きなプールにちょっと緊張が高まった様子でしたが、入水では一人も怖がることなく進めることができました。そしてバタ足やけのび、クロールなどそれぞれの段階ごとに行いながら、まずはこの水泳教室に慣れることを目標に、慎重に取り組みました。その日の午後は水泳教室の思い出をひまわり日記に記しました。「水に顔がつけられました。」や、「怖かったけれどもやってみたら楽しかったです。」、「来週はもっとバタ足を頑張りたいです」など、子ども達の体験が充実して楽しめたという思いが伝わってくるような日記でした、道具などいろいろなご協力をありがとうございました。来週も行って参ります。ご準備など、どうぞ宜しくお願いいたします。



# 元気に泳げこいのぼり

先日、鯉のぼり作りを行いました。今年度は2つの製作を行いました。一つはグループ共同こいのぼり。そしてもう一つは個人の遊べるこいのぼりです。共同こいのぼりは、大きな紙にお花紙をのりにつけ、そこにティッシュを乗せ、さいごにお水で溶かしたボンドを塗っていきました。工程がたくさんあり、力を合わせないとなかなか作業が進まない難しいものでしたが、子どもたちはみんなとても張り切って取り組むことができました。

個人の遊べるこいのぼりは、ビニール袋にマーカーでデザインをし、新聞紙を丸めた物を持ち手にしています。走るとビニール袋に空気が入り、鯉が元気に泳ぐと言うおもちゃになっています。カいっぱい泳ぐ鯉のように、元気に走って遊んで欲しいと思います。

